Kreative Kinder bauen Traumhaus Wa

Am Wochenende steigt dreitägiges Spielefest zum fünften Mal im Sprudelhof

13,06.

Bad Nauheim (pm). Was in kleinem Rahmen angefangen hat, ist innerhalb von fünf Jahren zu einer Erfolgsveranstaltung geworden. Im Jubiläumsjahr erwarten die Stadt Bad Nauheim und der Verlag Pegasus-Spiele zu "Bad Nauheim spielt!" rund 5000 Teilnehmer aller Altersklassen. Vom 16. bis 18. Juni können in den Badehäusern und auf dem Freigelände des Sprudelhofs verschiedene Angebote ausprobiert werden. Auf professionelle Spieler warten Turniere.

gezogen. Die Anlage bietet mit seinen Badehäusern und dem großen Freigelände optimale Möglichkeiten für Spiele aller Art. In den Badehäusern können Besucher aus einem umfangreichen Angebot an Brett- und Kartenspielen wählen. Klassiker wie Neuheiten sind dabei, die Teamfähigkeit, strategisches Denken und Kreativität fördern. In jedem Fall macht es viel Spaß. Dafür sorgen auch die Spiele-Erklärer, die beim Einstieg helfen. Geübte Spieler können sich Brettschen Meisterschaft zu in »Village«, »Istanbul« und »Mage Wars Arena« teilnehmen.

Das Konzept lockt von Jahr zu Jahr mehr Interessenten an. »Inzwischen reisen einige Teilnehmer von außerhalb an und verbringen ein ganzes Wochenende hier«, berichtet Lisa Claus von der Bad Nauheim Stadtmarketing und Tourismus GmbH. »Daher vermitteln wir dieses Jahr erstmalig ein besonderes Übernachtungsangebot.« Die Hotels Spöttel und Arabella geben Ermäßigung

Spöttel und Arabella geben Ermäßigung. Zum Jubiläum haben Kinder in einer Spie-



Im Sprudelhof wird am Wochenende eifrig »gezockt«. (Foto: pv)

lewerkstatt des Kinder- und Jugendbüros der Stadt und des Verlags Pegasus-Spiele während der Osterferien das Spiel »Dein Traumhaus in Bad Nauheim« erarbeitet. Am Sonntagnachmittag um 15 Uhr wird es vorgestellt. Das Brett- und Strategiespiel erfordert vollen Einsatz, den auch Bürgermeister Armin Häuser unter Beweis stellen wird. Die Kinder haben ihn als Spielepartner heraus-

gefordert. Bei verschiedenen Wettbewerben, wie dem Wettschwimmen im Usa-Wellenbad, müssen die Teilnehmer Geld erspielen, um sich davon Baumaterialien für den Hausbau zu kaufen. Das Spiel kann nach der Vorstellung ausprobiert werden. Die Entwickler sind mit von der Partie.